
桃園市立中壢商業高級中等學校 

110學年度第一學期 第三次學生會定期會議 
 

會議時間：民國 110年 11月 24日 (三) 12：20-13：10 

會議地點：行政大樓 2F第一會議室 

 

壹、主席報告 

貳、業務報告 

一、各班意見回覆 

班級 意見 處室 回覆 

123 實習股長數量+1 學務處 
本校幹部人數為幹部職務數+3，請與各

班導師討論後決定。 

123 窗簾換新 or一個月洗一次 總務處 需要清洗的班級把窗簾拆下送總務處 

123 窗框換新的、換新窗戶 總務處 
總務處須了解原因，請派人至總務處說

明並帶至現場勘查。 

123 增加教室布置 總務處 
經詢問貴班導師，導師回覆請忽略此問

題。 

123 將投影幕移到中間 教務處 

一、教室內教學設備之規畫有其考量的

因素，目前布幕擺放位置能夠保留一半

的黑板空間供老師上課使用，故暫時不

考慮移動布幕位置。 

二、若因投影機投影效果不佳導致看不

清楚，可以線上報修，必要時編列預算

更新設備，以提高投影效果。 

124 泳池水熱一點 學務處 
一般泳池水溫適宜溫度為 26-28，學校

冬天設定 29度以下加溫。 

124 桌椅太破 總務處 

10月份會議已回覆過：總務處已編入新

年度計畫，正進行詢價中，請同學提供

新課桌椅改善意見做為參考。 

131 
希望學校能正視我們的問

題，別逃避 
學務處 列入討論提案 

131 請求上課別除草，超級吵 總務處 

上次學生代表大會提議之後，總務處除

草僅在星期六日施作，因此可能是校外

的除草聲音。 

134 

上課或午休時希望老師及學

生們不要走或是在教室外的

殘障坡道上跑。 

總務處 設置鍊條及使用說明。(處理中) 

211 自由留教室到七點 學務處 因進修部六點即開始課程，其中有教室



共用之問題，因此日校統一於六點離開

教室。 

211 
希望不要太常外借教室當考

場 
總務處 

11/23 行政會議討論：外借考場皆為國

家或是市政府指定辦理，本校無法拒絕

上級單位之命令。 

212 

聖誕節可以舉辦演唱會(請明

星)，或者是學生可以準備才

藝。 

學務處 學生會目前正在提計畫送學務處審查 

213 

希望學校可以盡量少把教室

借給他人考試，東西常常用不

見。 

總務處 

11/23 行政會議討論：外借考場皆為國

家或是市政府指定辦理，本校無法拒絕

上級單位之命令。因此請同學務必將個

人物品妥善保管。 

213 
仁愛大樓二樓男廁一直漏

水，希望可以盡快處理。 
總務處 請填報修系統!(仁愛二樓沒男廁地點) 

221 換後門門把(換喇叭鎖) 總務處 已處理 

222 

本班認為夜校有自己的置物

櫃，希望可以不要共用抽屜，

因為這樣會造成東西搞亂、東

西不見、寫錯本子，等一系列

的問題，請學校給出反應，因

為上次反映學校沒給出結果 

學務處 

經 11/23行政會議通過：信義樓教室為

日、夜間部共用，為使用公平原則，凡

使用信義樓教室之學生於每日離校前

須將個人座位抽屜清空。個人抽屜內之

物品可暫時放置於個人置物櫃，但貴重

物品切勿放置於個人置物櫃。 

222 請學校維持和平的風氣 學務處 
若有遭受暴力、霸凌等行為，請通報教

官室。 

223 園遊會辦在假日 學務處 
此為下學期活動，目前尚未規劃，將列

入後續會議討論。 

231 飲水機常缺水(仁愛樓) 總務處 

10月會議已回覆過：老舊飲水機明年一

月份會換一批新機。列入明年一月份更

換新機之考量。 

231 
下雨天是否可別再澆水(灑水

器) 
總務處 

灑水器目前安裝定時器運作，之後雨天

會請工友將其關閉。 

231 盡量避免上課施工 總務處 

最近因為臨近年底會計結算，因此有較

多工程在趕工，對於吵到同學深感抱

歉。 

234 

加強廁所使用宣導(例如:在

女廁牆壁再貼"衛生棉正確包

裝步驟，勿在廁所丟回收垃

圾)以免造成打掃同學不便。 

學務處 

感謝打掃班級的付出，已全面張貼衛生

棉的處理標示，也歡迎打掃班級發揮創

意設計。 

235 7:30正側門都開放進入 學務處 

星期一、五正門開放至 7:50、星期二~

四正門開放至 7:30，側門主要是提供車

輛進出，以利人車簡單的分流，故無法



同時兩個門都開放行人進出。 

432 

希望學校能請專業技師來修

理以及逐一檢查和平大樓的

男廁小便斗淹水問題，感謝。 

總務處 

本校的水電技工具有甲級電匠、乙級室

內配線技術士、水匠執照、丙級工業配

管技術士，具有專業技師之資格。和平

大樓排便管兩年前曾經清除阻塞，目前

評估使用狀況已阻塞至無法回復之狀

態，預計 11 月底完成和平大樓排便管

重新配管。將列入近期班級通報及導師

會議資料，提醒同學勿隨意將異物投入

小便斗中，請各班班會時務必確實宣

讀。 

432 福利社面積加大 總務處 目前羅浮宮場地面積限制，無法加大。 

432 每個窗戶都裝窗簾 總務處 
因應巡堂及校園安全查訪，每班皆會留

一扇窗不安裝窗簾 

432 
將班級投影幕架設到黑板中

間，不然有些同學會看不到。 
教務處 

一、教室內教學設備之規畫有其考量的

因素，目前布幕擺放位置能夠保留一半

的黑板空間供老師上課使用，故暫時不

考慮移動布幕位置。 

二、若因投影機投影效果不佳導致看不

清楚，可以線上報修，必要時編列預算

更新設備，以提高投影效果。 

612 
中午抬餐可開設透明電梯給

綜高學生 
總務處 

透明電梯只能用磁扣控制，因此無法整

座開放。 

613 中午糾察時間 35分後再評分 學務處 向特勤隊再提醒 

621 管制校園匿名的不當言論  學務處 

匿名網路平台並非學校官方所設置，因

此校方無權干涉。將列入近期班級通報

及導師會議資料，提醒同學注意網路上

之言論，請各班班會時務必確實宣讀。 

621 
社課時間與多元選修可以平

均分配 
學務處 

本學期社課時間為七周、彈性學習為八

周，因段考前不排社團，並且搭配學校

活動，如：運動會、健康操。因此無法

一周社課一周彈性。 

621 舉辦聖誕週活動 學務處 學生會目前正在提計畫送學務處審查 

622 
志道大樓高二二和高二三前

的飲水機時常故障 
總務處 

10月會議已回覆過：老舊飲水機明年一

月份會換一批新機。列入明年一月份更

換新機之考量。 

624 廢止學生代表大會 學務處 列入討論提案 

631 

我們班希望明年園遊會的時

間可以選在統測之後，讓高三

可以參與。讓我們這屆體會壢

學務處 
此為下學期活動，目前尚未規劃，將列

入後續會議討論。 



商的園遊會。 

633 
希望游泳池休息室內的吹風

機數量能增加。 
學務處 評估電容問題，如果許可會增設吹風機 

633 希望游泳池的水溫再高一點。 學務處 
一般泳池水溫適宜溫度為 26-28，學校

冬天設定 29度以下加溫。 

634 希望能開放電梯 總務處 

開放電梯後，真正需要搭乘電梯的身障

同學可能因此無法搭乘電梯，影響甚

大，因此無法開放。 

 

参、提案討論 

提案一：131提議「希望學校能正視我們的問題，別逃避」 

說明：請 131學生代表說明，並提出具體建議。 

附議人： 

結果： 

 

提案二：624提議「廢止學生代表大會」 

說明：請 624學生代表說明 

附議人： 

結果： 

 

肆、臨時動議 
 


